

よしひろウィメンズクリニック 上野院だより

令和7年4月1日発行

院長からのご挨拶

この度はよしひろウィメンズクリニックにご来院いただき、誠にありがとうございます。私たちは、皆様の健康と安心を第一に考え、質の高い医療サービスを提供することをお約束します。

当クリニックでは、担当制をとっておらず毎回診療時に別の医師が診察を担当することがございますが、院長として全患者様の治療データを細かく把握しております。診療前には必ず全てのカルテを確認し、担当医師と共に最適な治療方針を検討しています。当クリニック独自の「よしひろメソッド」をすべての医師が熟知しており、一貫した医療を提供しておりますので、どの医師に診ていただいても安心して治療を受けていただけます。

私たちの目標は、一人ひとりの患者様に寄り添い、最短で最適なケアを良心的に提供することです。ご不安やご質問があれば、遠慮なくお申し出ください。皆様が安心して治療を受けられるよう、スタッフ一同、心からのサポートをお約束します。



院長 佐藤 義啓

クリニックNews

不妊治療は、体と心に大きな負担を感じることがあります。そんな時、皆さんが一人で抱え込まずに済むよう、当クリニックでは様々な支援策を用意しています。



治療の過程で感じる不安やストレスを軽減するためのプログラムや、同じような経験を持つ方々と交流できるワークショップなど、多岐にわたるサポートを展開しております。これからもどんどん増やしていく予定です！

これらのサポートは、皆様が治療を続ける上で心強い助けとなるはずです。これらの機会を活用して、一緒に不妊治療を乗り越えて、夢を実現させていきましょう！



ポストイットツリー

ひとりじゃない！

不妊治療の想いをつなぐポストイットツリー

毎回テーマに基づいて、皆様の心の声をツリーに飾ります。あなたの声がある人の励みになるかもしれません。どうぞ、温かいメッセージを寄せて、一緒に心を繋ぎましょう。

第2待合室で開催中



井上看護師による ハーブボールワークショップ

ハーブボールは、ハーブを布で包んでボール状にし、蒸して暖めたものです。この伝統的な療法はインドやタイで古くから使われています。ハーブの香りや温かさ、柔らかな感触が、体だけでなく心もリラックスさせてくれます。

看護師が指導するワークショップで、自分でハーブボールを作り、心と体を温めるセルフケアを体験し、おしゃべりしませんか？



開催は院内掲示板でお知らせします

医師を選べる！

「今日は院長先生に診てもらいたいな」「今日はこの先生の診察はちょっと…」そんな気持ちに応じて、その日の診察医をリクエストすることができます。

詳しくは院内掲示板をご覧ください

不妊カウンセリング準備中！

「なかなか授かれぬ焦り」「流産後の心の整理」など話すことで心が落ち着きます。一緒にこれからの治療方針を考えましょう。